

Carta de Marx a Engels [extracto] 25 de mayo de 1876

(Versión al castellano desde F. Engels, *Anti-Dühring*, Éditions Sociales, París, 1956, página 18.)

Mi opinión es que sólo se puede tomar “posición frente a esos señores” criticando a Dühring sin miramientos. Está manifiestamente claro que ha maniobrado entre esos *arribistas* literarios imbéciles, que le son leales, a fin de evitar semejante crítica; por su parte, esos señores cuentan con la debilidad de Liebknecht, que conocen bien. Es necesario decirle a Liebknecht que su deber era declararle a ese atrevido que él nos había solicitado en diversas ocasiones esa crítica y que durante años nos hemos negado a hacerla por ser un trabajo demasiado secundario. Como sabe Liebknecht, y prueban sus cartas, no ha parecido valer la pena hacerlo hasta que, al enviarnos en numerosas ocasiones esas cartas de idiotas, ha llamado nuestra atención sobre el peligro de ver cómo se propagan en el partido las sandeces.

Edicions Internacionals Sedov
Serie Marx y Engels, algunos materiales

Edicions internacionals Sedov



germinal_1917@yahoo.es